

A M. Léon Kern

Autor(en): **Castella, G.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Annales fribourgeoises**

Band (Jahr): **20 (1932)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-817526>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ANNALES FRIBOURGEOISES

ORGANE OFFICIEL DE LA SOCIÉTÉ D'HISTOIRE
DU CANTON DE FRIBOURG

XX^{me} Année

N^o 6

Novembre-Décembre 1932



A M. LÉON KERN,

directeur des Archives fédérales.

La nomination de M. Léon Kern au poste de directeur des Archives fédérales a été accueillie avec un très vif plaisir par les historiens fribourgeois et par les nombreux amis que le nouveau titulaire possède à Fribourg.

Né en 1894, docteur ès-lettres de l'Université de Fribourg, ancien élève de l'école des Chartes, M. Kern entra en 1920 aux Archives fédérales après avoir fait un stage à la Légation de Suisse à Paris. Il professa quelque temps un cours de diplomatique à l'Université de Lausanne. Il est aujourd'hui, depuis quelques années, professeur d'histoire du moyen âge à l'Université de Berne. Collaborateur de diverses revues d'histoire suisse et étrangère — les *Annales fribourgeoises* ont l'honneur d'être de ce nombre — le nouveau directeur des Archives fédérales s'est fait un nom parmi les historiens comme médiéviste et, en particulier, comme spécialiste de l'histoire des ordres monastiques. On lui doit aussi des recherches approfondies sur la nature du pacte fédéral de 1291.

En lui confiant la succession de M. Henri Türlér, qui se retire après de longues années de fructueux services, le Conseil fédéral a fait un choix excellent. D'une vaste érudition, doué d'une grande puissance de travail, d'une

courtoisie et d'une obligeance qui jamais ne se lasse, M. Kern est pour les travailleurs, vieux et jeunes, un guide aimable et sûr.

Les Fribourgeois, sensibles à l'honneur qui leur est fait par le choix du Gouvernement fédéral, présentent à leur compatriote, leurs félicitations et leurs vœux les plus sincères. Ils n'ont garde d'oublier, en même temps, l'archiviste fédéral qui se retire, M. le professeur Türlér, membre d'honneur de notre société, un vieil ami de Fribourg, excellent connaisseur de son histoire comme son jeune successeur, et le prie d'agréer leurs souhaits les meilleurs pour sa retraite.

Le Président de la Société d'histoire,

G. CASTELLA.
